



きせき

秋草学園高等学校 卓球部通信

令和4年9月5日

第465号



秋期大会に向けて！

——日々の練習を大切に——

夏休みが終わりました。夏休みの期間は多くの学校にお邪魔させていただきました。どの学校の先生方も快く受け入れてくださって、本当にありがたかったです。そして、とても充実した時間を過ごすことが出来ました。9月に入り20日、21日には西部地区大会があります。個人戦は新人戦のシード決めになります。団体戦では関東、全国へ続く大切な大切な大会です。夏休みやここから大会までの練習を活かして、活躍できるよう頑張りたいと思います。そのあとすぐ25日には全日本選手権の予選会が行われます。今回の代表数は9名です。一角に食い

込めるよう頑張っていきたいと思います。秋の大会を間近に控える選手たちにも、いつも以上に真剣な様子が見てとれます。この夏の練習の様子を見ていても、今まで以上に練習の意味を考える選手が増えたように感じます。自分には何が必要か少しずつ見えてきているような気がします。あとはとにかく体調管理！大会に向けて突き進むのみです。



練習に来てくれた杉山先輩と

卒業生が練習に！！

夏休みだからというわけではないですが、本校の卒業生がよく練習に来てくれます。大学の最前線で戦っている先輩、通っているクラブチームで卓球を続けている先輩、久しぶりに顔を出してくれる先輩と境遇は様々ですが、来てくださることは選手の刺激にもなり大変うれしいことです。来てもらった時には試合をしてもらったり、技術指導をしてもらったり本当にたくさんのごことをしてくれます。どんな形であれ、卒業した後も卓球を好きでいてくれることは、指導者としてもうれしい限りです。

今後の予定

- 9月19日（月） 練習試合
- 20日（火）
- 21日（水）西部地区大会
所沢市民体育館
- 25日（日）全日本ジュニア予選
ウイングハット春日部